

El oscuro trasfondo que llevó al secuestro y brutal golpiza a una joven manicura: Una maleta de dinero y una deuda con narcotraficantes bolivianos

Principal



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 103	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-oscuro-trasfondo-que-llevo-al-secuestro-y-brutal-golpiza-a-una-joven-manicura-una-maleta-de-dinero-y-una-deuda-con-narcotraficantes-bolivianos_9931.p

hp

**EL OSCURO TRASFONDO QUE
LLEVÓ AL SECUESTRO Y
BRUTAL GOLPIZA A UNA
JOVEN MANICURA: UNA
MALETA DE DINERO Y UNA
DEUDA CON
NARCOTRAFICANTES
BOLIVIANOS**

Principal

El oscuro trasfondo que llevó al secuestro y brutal golpiza a una joven manicura: Una maleta de dinero y una deuda con narcotraficantes bolivianos

La Policía profundiza en la teoría de un posible secuestro de la joven en Gruta de Lourdes, ligado a deudas pendientes con narcotraficantes bolivianos.

Hasta el momento, no se han realizado detenciones en este inquietante caso.

Secuestro de Joven Manicura en la Gruta de Lourdes Relacionado con Deuda de Drogas

El pasado martes, un grave incidente tuvo lugar en la Gruta de Lourdes, donde cinco delincuentes irrumpieron en la casa de una joven de 22 años, exigiendo a gritos: “¿Dónde está la plata?”. Los hombres, en busca de una maleta con una considerable suma de dinero, revolvieron su domicilio, que además funciona como un comercio de manicura.

Con el fin de obtener información sobre el paradero del dinero, los delincuentes decidieron llevarse a la joven como rehén.

Este hecho está vinculado a una deuda por drogas que involucra a una de sus clientas, quien le había dejado la maleta en enero de este año, solicitando que la guardara temporalmente.

Según información recabada por Subrayado, la clienta nunca reveló que la maleta contenía dinero destinado a pagar a narcotraficantes bolivianos por un cargamento de droga incautado en Uruguay.

Esta mujer había reunido el dinero tras la detención de su esposo durante un operativo ejecutado a principios de año, cuando una avioneta arrojó 400 kilos de droga en un campo en el interior del país.

Las amenazas de narcotraficantes provenientes de Bolivia se dirigieron hacia la familia del detenido, lo que llevó a su esposa a recolectar la suma y dejarla en casa de la manicura hasta que pudiera recuperarla.

Sin embargo, no regresó a buscarla.

En octubre, los narcotraficantes intentaron por primera vez secuestrar a la joven, aunque los vecinos lograron frustrar el intento.

En noviembre, no obstante, el plan fue exitoso.

Ante la falta de la maleta, se llevaron a la joven, quien fue víctima de maltratos y agresiones en un predio del barrio Marconi mientras buscaban información sobre el dinero.

Las autoridades policiales han determinado que la joven manicura es víctima de una situación ajena a su voluntad, según fuentes cercanas a la investigación.

Actualmente, la joven permanece internada debido a las lesiones sufridas durante el secuestro.

La Policía continúa trabajando para esclarecer el caso y dar con

los responsables, aunque hasta el momento no se han registrado detenidos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL OSCURO TRASFONDO QUE LLEVÓ AL SECUESTRO Y BRUTAL GOLPIZA A UNA JOVEN MANICURA: UNA MALETA DE DINERO Y UNA DEUDA CON NARCOTRAFICANTES BOLIVIANOS

do que llevo al secuestro y brutal golpiza a una joven manicura una maleta de dinero y una deuda con narcotraficantes bolivianos

Tags

narcotraficantes, pendientes, lourdes, delincuentes, bolivianos, realizado, profundiza, secuestro, posible, momento, manicura, detenciones

Noticias relacionadas

4.9 * *Encuentran la camioneta vinculada al secuestro de una mujer en Gruta de Lourdes*

3.8 * *Escapó de un intento de secuestro y el Adn llevó a la captura de los delincuentes. No te pierdas el impactante video*

4.3 * *Hallaron la camioneta vinculada al caso de la joven de 22 años que fue secuestrada de su hogar*

4.9 * *Tres jóvenes fueron acusados de matar a golpes a Fabio Matías Olivera*

3.9 * *Impactante secuestro en Gruta de Lourdes: Delincuentes armados irrumpen en una vivienda y se llevan a una mujer por la fuerza*

4.5 * *Una joven de 15 años relata un impactante episodio de secuestro y*

abuso en el Prado

3.7 * *Conflicto entre bandas uruguayas en Argentina: un fallecido y un arresto en Pilar*

5.0 * *Un día después del secuestro, persiste la incertidumbre sobre el paradero de la mujer abductada en Gruta de Lourdes*

4.1 * *Continúa en el hospital la joven que estuvo cautiva durante casi un día y fue encontrada en Marconi*

3.6 * *Denuncia de una pareja revela un presunto intento de secuestro a manos de un taxista en Montevideo*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024